

Pour une meilleure qualité de vie des habitants
La Mairie lance la plantation de plus de 400 arbres à Malepère

Pour améliorer le cadre de vie des habitants et futurs habitants de Malepère, la Mairie de Toulouse lance la plantation de plus de 400 arbres en lisière du bois de l'Hers vendredi 18 mars à 16h30 en présence du maire de quartier, Emilion Esnault.

Une trentaine d'enfants de l'école Georges Mailhos y participera. Ainsi, chaque enfant plantera un ou plusieurs plants qui seront identifiés par des panneaux d'information composés du nom de l'arbre avec l'image de la feuille, de la fleur ou du fruit. Une étiquette indiquant le prénom de l'enfant qui aura planté l'arbre sera positionné sur chaque plant.

Pour garantir leur bonne adaptation, tous les plants sont issus de pépinières locales. Ils feront l'objet d'un suivi pendant trois ans afin de s'assurer de leur bonne évolution.

La Mairie de Toulouse s'est donné pour objectif de **planter 10.000 arbres chaque année** pour verdir les quartiers de la ville et apporter plus de confort aux habitants

Rendez-vous vendredi 18 mars, à 16h30 Bassin de l'Hers,

à proximité du groupe scolaire Georges Mailhos - 2 rue Claire Roman

Bus L 7 - Arrêt Montaudran La Rivière ; Bus 80 - Arrêt St Louis du Sénégal

Service de presse
Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@mairie-toulouse.fr
espacepresse.toulouse.fr

Suivez toutes les informations
du service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)



Ce communiqué de presse est édité par la Mairie de Toulouse. Pour vous désinscrire [cliquez ici](#).